
世界に希望を生み出そう

Rotary Weekly Report 2023.12.14 Vol.22

★東山荘講堂　★12：30 点鐘
★上半期を顧みて　
　会長・幹事・SAA

次　回
12月21日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

斎 藤 　 衛

　第２回クラブ協議会は卓話枠で開催します。ぜひ
全員参加でお願いします。
　クラブ研修リーダー会議で委員会活動の見直し
が提案され、各委員長にお願いした結果、本日の
報告となりました。委員会報告が６月だと次年度
準備に間に合いません。次年度準備が始まる今、
今年度の検証や反省を行い２、３月
までには引継を行うようにします。
このあとクラブ協議会で報告する各
委員長は、問題点などについて、ク
ラブ始まって以来の深掘りをしてく
れました。ご期待下さい。

会 長 挨 拶
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会　員　慶　事

●夫人誕生日　12月18日　石川又英君　ご夫人  つな子様

週報
御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/

御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

国際ロータリー
第2620地区

会長挨拶用
ＱＲコード

おすすめトピックス

Ｐ.10　疾病予防と治療月間「認知症を知ろう！」
　　　～ロータリー活動のヒントを得るために～
Ｐ.13　「ロータリアンは比較的認知症になりにくい」という
　　　 思慮深い考え方が紹介されています。12月号

11/16分　メーキャップ
10月15日　地区大会　　　　　　　　　 長谷川雅也君
10月15日　地区大会　　　　　　　　　 　芹澤隆博君
11月16日　北海道Eクラブ　　　　  　　 　 臼井良太君
11月22日　東京ピースウィングロータリーEクラブ　山内強嗣君
11月23日　ワールド大阪ロータリーEクラブ　斉藤礼志君
11月30日　北海道Eクラブ　　　　  　　　  勝又博文君
11月30日　北海道Eクラブ　　　　  　　　  豊山　篤君
12月１日　せせらぎ三島RC    　　  　　 大胡田明寿君

第2727回　例会プログラム
●例　会　場／東山荘講堂　●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／クリスマス家族会　親睦活動委員会

柏原大地君　勝又　誠君　小早川豊一君
山内強嗣君　山﨑伊久雄君

欠席者（５名）

54名 48名 43名 89.58％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に

用いた会員数
前々回の
確定出席率

12/7の出席報告

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

年次総会

臼井良太SAA斎藤会長 臼井良太SAA斎藤会長

12月7日の例会前に「年次総
会」が行われ、次年度の役員
理事の選出が行われました。

特に
注目！



久保田勇輝

斎藤　　衛
渡辺　修司

国際ロータリー第2620地区
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12/7
の

スマイル

☻１１月９日、消防関係叙勲伝達と
皇居、豊明殿での天皇陛下拝謁の
栄を賜りました。お世話になった
皆様に感謝です。
　　大胡田明寿君
☻なんとなく。　
　　　渡辺修司君

☻日曜日長男が結婚しました。先日次男も入籍して、無事、二人とも
結婚出来てほっとしています。来週の水曜日にはその長男とGOGO
エフエムにも出演予定です。今後ともよろしくお願いいたします。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 芹澤隆博君
☻当社の健康経営の取り組みで岳麓新聞の紙面を大きく使ってしまい
ました。家族も社員もみんなが健康でいられますように！」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　  秋田  敬君

豊山徹也君

　クラブ研修リーダーに与えられた使命はロータリー
定款にもあるように、クラブの目的の「クラブレベルを
超えたリーダーを育成する」であります。このことを実
現するためには、先ずクラブを今以上に活性化するこ
とです。
　クラブの実情を把握し、クラブの歴史を知り、委員会
活動その他各役職の任務を再確認することが、クラブ
の活性化に繋がるものだと思います。友愛に満ち、充
実した機能的なクラブから、クラブレベルを超えて活躍
できるロータリアンは生まれるものだと信じます。

クラブ研修リーダー

各委員会からの活動報告

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
委員長 勝又　淳君

　出席者の確認及び報告を正確に行いました。今年
度は入会歴関係なく委員全員が出席報告を受け持つ
ようにしています。また例会欠席者に対しては事前
の連絡を促し、メークアップを奨励しています。
　出席義務免除の欠席者および通常の欠席者の事前
確認は、事務局遠藤さんにて的確に事前記入されて
いるので大変有り難いです。メークアップについて
は複雑化しているため、定期的に当委員会で確認
し、６月末に会長へ確定の出席報告を予定します。
長期皆出席やホームクラブ100%出席者への褒賞者に
ついても、同様に報告予定です。
　出席規定の免除適用について、手続き要覧に基づ
き、委員会として確認を行います。

出席委員会

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
委員長 芹澤隆博君

　今期の事業として①富士山一斉清掃（8/26）②静
岡第２グループ合同奉仕作業「田子の浦海岸及び沼
津地区海岸清掃」（9/10）③フードドライブ寄付
（12/7・8）を実施しました。
　海岸清掃においては、昼食準備等について事前調
整が課題でした。また真夏日での実施だったため、
開催時期の検討や流木の回収についても検討必要と
考えます。フードドライブは昨年同様、米１０万円
分（税込）・５kg の小袋入りを寄付します。
　また地区方針と同じ「災害ボランティア体制構築
の推進」に関して、各業界と市町との災害時の協力
について確認をしました。災害時には「災害ボラン
ティア体制構築の推進」として、避難所の支援を行
う事を検討します。

社会奉仕委員会

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
委員長 長谷川雅也君

　今期の事業として①「古着deワクチン」②オープンハ
ウス「未来への手紙」事業を実施しました。
　「古着deワクチン」は会員の協力により多くの物量
が集まりましたが、予想以上の多量だったため、臨時の
保管場所や運搬車の確保が必要となりました。対応方
法を再検討する必要があります。
　オープンハウスは会場変更のため新しいレイアウト
となりましたが、新パネル・動画導入・のぼり等を使
い、うまく誘導できました。未来への手紙事業では用
紙が不足する事態等もあり、運用面を再考し次年度へ
引き継ぎます。

青少年奉仕委員会
委員長 長島和彦君

　前期事業としては①前会長幹事慰労会・新会員歓迎
会（7/13）②観月会（10/5）を実施し、12/14には
クリスマス家族会を予定しています。昨今のコスト高
の影響が散見されているため、後期事業は費用見直し
が課題です。またガバナー補佐実行委員のメンバーと
して、他クラブの例会に同行訪問・プロジェクターの
設置操作等を行いました。
　後期事業としてはＩM、早朝例会、一泊例会が控え
ており、特にIMでは懇親会担当部会として企画検討

を進めています。
　コロナ期間を経て、本来の親睦活動は４年ぶりの再
開実施のため、不明な点も多く苦慮しておりますが、
前期の反省を踏まえて不足の無いよう注意して対応に
あたる所存です。

親睦活動委員会

第2回クラブ協議会

ビッグスマイル

超ビッグスマイル
ビッグスマイル

ビッグスマイル


